

ABSTRAK

Hendra Sukmara, NIM. 3402150375. “Pengaruh *Inventory Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* (Suatu Studi pada Minimarket Waserda Riyadlul Ulum Wadda’wah)”. Dibawah bimbingan Dr. Nana Darna, M.M. (Pembimbing I) dan Faizal Haris Eko Prabowo, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Inventory Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* (Suatu Studi pada Minimarket Waserda Riyadlul Ulum Wadda’wah).

Pemasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana *Inventory Turnover*, *Fixed Asset Turnover* dan *Return On Equity* pada Minimarket Waserda RUW?; 2]. Bagaimana pengaruh *Inventory Turnover* terhadap *Return On Equity* Minimarket Waserda RUW?; 3]. Bagaimana pengaruh *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* Minimarket Waserda RUW?; 4]. Bagaimana pengaruh *Inventory Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* Minimarket Waserda RUW?

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis : 1]. *Inventory Turnover*, *Fixed Asset Turnover* dan *Return On Equity* pada Minimarket Waserda RUW; 2]. Pengaruh *Inventory Turnover* terhadap *Return On Equity* Minimarket Waserda RUW; 3]. pengaruh *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* Minimarket Waserda RUW; 4]. pengaruh *Inventory Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* terhadap *Return On Equity* Minimarket Waserda RUW.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah metode deskriptif kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan Analisis Koefisien Korelasi Product moment, Analisis Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi (Uji t) dan (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Inventory Turnover* dan *Fixed Asset Turnover* memiliki pengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap *Return On Equity* pada Minimarket Waserda RUW dengan nilai koefisien determinasi sebesar 74,82% dan sisanya 25,18% dipengaruhi oleh faktor lain, dan hasil Uji F yaitu dengan hasil $2,97 < 19,00$ ($t_{hitung} < t_{tabel}$).

Diharapkan Minimarket Waserda RUW memperhatikan kembali rasio-rasio yang mempengaruhi profitabilitas selain *inventory turnover* dan *fixed asset turnover* yaitu seperti *profit margin*, perputaran total aktiva, *debt ratio*, perputaran piutang, dan sebagainya.

Kata kunci : *Inventory Turnover*; *Fixed Asset Turnover* dan *Return On Equity*